

Information

行政相談委員に芝田治子氏・芝典子氏

平成27年4月1日付で、芝田治子さん、芝典子さんが総務大臣から行政相談委員に委嘱されました。

行政相談委員は、国民の皆さんとの行政に関する苦情や意見・要望をお聞きし、皆さんと役所などの間に立ち、公正・中立的立場で相談にのってもらいます。

開設日時等については、毎月、広報2ページの「くらしのカレンダー」内に掲載しています。相談は無料で秘密は厳守されますので、お気軽にご相談ください。



芝田 治子氏(出目)



芝 典子氏(父野川下)

Topics

北高馬術部、強豪勝ち抜き、見事優勝

3月27日から29日までの間、徳島県の徳島乗馬俱楽部で第45回四国馬術大会が開催され、鬼北町スポーツ少年団馬術部「北駆騎士団」の選手が出場しました。

四国内のさまざまな乗馬クラブや馬術部から、学生だけでなく一般の人も参加する本大会。「ノービス障害飛越競技Ⅰ」という種目に登場した広見中学校3年の小野竜佑さんは、社会人にも引けを取らない気迫のプレーで勝ち抜き、見事優勝の座に輝きました。

Topics

色鮮やかなおひなさまに迎えられ…

3月21日から4月3日までの間、日吉地区の下鍵山商店街および明星ヶ丘で「四万十街道ひなまつり」が開催されました。

凛とした雰囲気漂うおひなさまや石に手描きされた可愛らしいおひなさま。さまざまなおひなさまが空き家、川や花壇の中など、いたるところに飾られ、見る人の心を癒していました。

また、期間中の3月22日には「日吉一希を起こす会」「明星ヶ丘いきいき会」による無料茶屋、町なかガイドやひなまつりサイクリングが行われ、春の穏やかな空気とともに、日吉の町並みを堪能していました。



5



4



3



2



8



7



6

1_毎年大好評の「座敷雛」
2_「上にあるんかな」子ども達はちょっと
宝探し気分 3~5_個性溢れる石雛の
数々 6_古民家を利用した展示は風
情溢れる 7_サイクリスト、日吉に
到着 8_庭に点在する石雛が明星ヶ
丘の雰囲気にぴったり